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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro, 

realizada em 16 de julho de 2018 

 

Aos dezasseis dias do mês de julho do ano de dois mil e dezoito, no Edifício dos Paços 

do Concelho e na sala de sessões da Câmara Municipal, compareceram os seguintes 

elementos que constituem o Executivo Municipal para o Quadriénio de dois mil e 

dezassete a dois mil e vinte e um: o Presidente da Câmara Municipal, Manuel João 

Sampaio Tibo e os vereadores, Adelino da Silva Cunha, Paulo Alexandre Vieira e Sousa, 

Ana Genoveva da Silva Araújo e Luís António de Sousa Teixeira. -------------------------- 

O senhor Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez horas. ---- 

Procedeu-se de imediato à leitura da ata da reunião anterior que, colocada a votação, foi 

aprovada por unanimidade. ------------------------------------------------------------------------- 

No período “antes da ordem do dia” o senhor Presidente da Câmara Municipal deu 

conhecimento aos senhores vereadores das decisões tomadas ao abrigo da delegação de 

competências da Câmara Municipal. -------------------------------------------------------------- 

De seguida, deu a conhecer aos senhores vereadores as atividades que decorreram no 

território concelhio. Assim, disse: -----------------------------------------------------------------  

No dia vinte e dois de junho decorreu em Braga a apresentação oficial da Braga CUP, que 

contará com o apoio do Município de Terras de Bouro, estando presente naquela 

cerimónia a senhora Vereadora, Dra. Ana Genoveva. Trata-se de um torneio de futebol 

que contará com a participação de cerca de dois mil atletas de vários países que, junto 

com os respetivos familiares, em atividades paralelas ao torneio, visitarão o concelho de 

Terras de Bouro.  -------------------------------------------------------------------------------------  

Encontra-se a decorrer a campanha de vacinação antirrábica e de controlo de zoonoses 

em várias localidades do concelho.  ---------------------------------------------------------------  

No dia vinte e sete de junho, no Museu da Geira, decorreu a final transfronteiriça do UP 

Cávado, no âmbito do plano de empreendedorismo nas escolas. -----------------------------  

No dia trinta de junho, no Centro Náutico de Rio Caldo, a Associação os Minhotos de 

Clichy, em colaboração com o Município de Terras de Bouro, promoveu a atividade 

“Meninos a sonhar nas águas do Gerês”, que levou cerca de quatro centenas de crianças 

de fora do distrito, a usufruírem de um dia de convívio e passeio na embarcação Rio 

Caldo, entre outras atividades junto dos nossos operadores turísticos.  ----------------------  

De seguida o senhor Presidente informou que se encontra concluído todo o processo de 

legalização da embarcação “Rio Caldo” com a emissão do certificado de navegabilidade, 

bem como, com a formação adequada a todos os operadores. O custo total de toda 

operação foi de trinta e dois mil e quarenta e quatro euros e sessenta e três cêntimos, disse. 

Continuando o senhor Presidente informou que se encontra a decorrer, desde o dia treze 

de julho, a animação de verão no Gerês, que se encontra protocolada com a Associação 

Gerês Viver Turismo e decorrerá atá ao próximo dia dezasseis de setembro. Entre as 
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atividades levadas a cabo por aquela associação encontram-se espetáculos musicais, 

teatro, feiras, entre outras.  --------------------------------------------------------------------------  

Por fim, o senhor Presidente deu conhecimento da visita, no passado dia nove de julho, 

da senhora Secretária de Estado do Ordenamento do Território e Conservação da 

Natureza, Dra. Célia Ramos, para uma reunião de trabalho que versou sobre as questões 

da Mata da Albergaria e da estrada de Leonte à Portela do Homem. Seguiu-se uma visita 

àqueles locais e à Praia do Alqueirão no sentido de alertar para a necessidade de resolução 

dos problemas que aqueles locais apresentam.  --------------------------------------------------  

Em relação à Mata da Albergaria, prosseguiu, está a ser elaborado uma proposta para 

respetiva intervenção naquela via, enquanto o processo da estrada de Leonte à Fronteira 

da Portela do Homem já se encontra concluído e foi efetuado, conjuntamente, pelos 

técnicos do Município e do ICNF. Irá agora ser ultimado o caderno de encargos para 

celebração de protocolo entre o Município de Terras de Bouro e a Secretaria de Estado 

do Ordenamento do Território e Conservação da Natureza, no sentido de ser o Município 

a lançar o concurso para a requalificação daquela estrada. ------------------------------------  

Por fim o senhor Presidente informou que relativamente a cobrança de portagem na Mata 

da Albergaria iniciou no passado dia doze de julho, não sendo possível por questões 

orçamentais e burocráticas do ICNF proceder, neste ano à contratação de portageiros de 

Terras de Bouro. Por outro lado, a manutenção daquela via, com a tapagem de buracos já 

está a ser efetuada, pelo ICNF, concluiu.  --------------------------------------------------------  

De seguida o senhor presidente questionou se algum dos senhores vereadores desejava 

usar da palavra.  --------------------------------------------------------------------------------------  

Usou da palavra o senhor Dr. Paulo Sousa para agradecer a data da alteração da presente 

reunião de Câmara. ----------------------------------------------------------------------------------  

Retomando a palavra o senhor presidente questionou se alguém do público desejava usar 

da palavra, não se verificando qualquer inscrição.  ---------------------------------------------  

Sendo dez horas e trinta minutos e nada mais havendo a tratar, o senhor Presidente da 

Câmara Municipal deu por encerrada a reunião da qual se lavrou a presente ata que, 

depois de lida e aprovada, vai ser assinada nos termos da lei. --------------------------------- 


